
資料 １

第１回 戦略的経営推進委員会でいただいた主な御提言

意見１ 自然エネルギーへの取組の中に、今後の新たな方向性で「全国を

リードする」という事等の分かりやすい目標を入れたらいいので

はないか。

対応状況 Ｐ２の経営目標の中に「自然エネルギー導入の加速」を追加し、

Ｐ４の目指すべき方向にも「新たな自然エネルギー導入の検討」

を掲げております。

今後、素案等の作成において、素案本文の中で「全国をリードす

る」などの表現を反映していきたいと考えています。

意見２ 既存事業を時代の要請に応じて、どうやって見直していくのか。

しっかり検討して、新しい方向で考えて行くこと。

対応状況 Ｐ４において、社会環境の変化に対応した新たな課題を各事業ご

とに取りまとめ、目指すべき方向として整理しております。

今後作成する「具体的な取組」へも反映したいと考えています。

意見３ 企業局は技術者集団でもあるので、産官学と一緒になると、今後

さらに企業局のポテンシャルを活かした新しいものを生み出して

いけると思う。

経営計画作成にあたっては、職員のモチベーションアップにもつ

ながるため、是非そういった方向で作ってもらいたい。

対応状況 Ｐ７の目標３「経営力の強化」⑧「未来を切り拓く人づくりと組

織づくり」において、「産官学での共同研究等による専門性のス

キルアップ」について取り組んでまいりたいと考えています。


